

# **Comunicado de las organizaciones sociales y la ciudadanía frente a la renuncia instruida por Evo Morales Ayma para generar un vacío de poder y un autogolpe**

Los ciudadanos organizados congregados en esta histórica plaza nos declaramos en ESTADO DE EMERGENCIA ante las declaraciones de diputados del Movimiento al Socialismo sobre la instrucción dada por Evo Morales Ayma al Pacto de Unidad, a Juan Carlos Huarachi (ejecutivo de la COB), a sus Ministros, diputados y senadores y a las Fuerzas Armadas para que pidan su renuncia, durante la crisis de octubre del 19; qué demuestran de forma evidente la mentira del supuesto Golpe de Estado. Se confirma, el plan de crear un vacío de poder, dejar el país y retornar en medio de una convulsión social y estatal como el salvador del caos creado por el mismo.

Sin embargo, el “vacío de poder” fue resuelto con la salida Constitucional de sucesión de la Senadora Jeanine Añez para encabezar un gobierno de transición que convoque a nuevas elecciones generales. El Gobierno Constitucional Transitorio de Añez contó con el apoyo y participación de los Órganos Electoral, Judicial y Legislativo.

Esta patraña del supuesto Golpe de Estado ha generado un sicariato judicial que tiene en la cárcel a personas inocentes que sólo cumplieron con un deber transitorio que recayó sobre ellos.

POR TANTO, LA PRESENTE CONCENTRACIÓN EXIGE al Señor Luis Arce Catacora, tenga la decencia de aceptar que la mentira que organizó su partido ha sido finalmente desmantelada. Que el Ministerio Público debe dar sobreseimiento a los imputados; que los jueces deben anular los juicios ilegales Golpe 1 y Golpe 2. En consecuencia, exigimos la liberación inmediata de todos los presos políticos, perseguidos y enjuiciados injustamente.

Evo Morales Ayma y todos sus cómplices han cometido delitos y por lo tanto deben ser juzgados por incumplimiento de deberes (Artículo 154 Código Penal), abandono de cargo (Artículo 156 Código Penal), fraude electoral, vulneración de la Constitución Política del Estado, terrorismo y otros. La Asamblea Legislativa Plurinacional, debe, preparar un juicio de responsabilidades al ex presidente Morales, su vicepresidente, ex presidentes de ambas cámaras legislativas, sus ministros de estado, operadores de justicia convertidos en sicarios y demás involucrados.

EN CASO DE NO SER ATENDIDAS ESTAS NUESTRAS PETICIONES TOMAREMOS ACCIONES DE HECHO en las próximas horas. La ciudadanía está dispuesta a enfrentar al Movimiento al Socialismo en las calles y en las urnas, porque ya estamos cansados de su accionar corrupto y delincencial. Vamos a demostrarle que existimos bolivianos que estamos dispuestos a recuperar el Estado de Derecho que ustedes están pisoteando y que somos mayoría. Ustedes manejan la justicia a su antojo, pero no se olviden que el poder no es eterno.

Las organizaciones aquí firmantes en estado de emergencia pedimos a la ciudadanía sumarse a todos los actos de defensa de la democracia que se van a ir dando escalonadamente en todo el país.

**Concentración por la libertad de los presos políticos y los derechos humanos  
Catedral Plaza 24 de septiembre, Santa Cruz de la Sierra**

**7 de Julio de 2023**



